

平成25年10月21日 伊勢市立御薗小学校

http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-e/

No. 8 1

校長室より

先週はじめに、台風26号が接近しました。今年は海水温が高いので、台風の発生する回数も多くなるとのことですが、いったいいつまで続くのでしょうか。伊豆大島では、たいへんな被害が報告されています。今週には、台風27号が、26号と同じようなコースをたどって本州に接近するとか・・・。十分な警戒をお願いします。



15日深夜の運動場

台風というと、何となく夜のイメージがあるのは私だけでしょうか。もしかすると、あの伊勢湾台風の恐怖が、いまだに夜のイメージを与え続けているのかも知れません。当時、まだ4歳でしたが、他の記憶は薄れても家がミシミシと音を立てて揺れた様子は、昨日のことのように覚えています。

前回の台風も、深夜に入ってから雨風が強くなりました。真夜中の風切り音や雨の音は、 人々を不安にします。もしかすると、いつまでも夜が明けないのではないか・・・などと 思ってしまうことさえあります。たとえ風が強くても、雨がひどくても、夜が明けるとど こかに安心感が芽生えるから不思議です。我々人間も、夜の闇を恐れる動物の仲間なんだ と、あらためて実感しました。

27号につきましても、26号同様に、いろいろなお願いをすることになるかも知れませんが、どうぞよろしくご協力ください。

前期終了

10月17日(木)、前期終業式を行いました。ご存知のように、伊勢市内の小中学校

は、前期後期の二期制をとっています。どこを区切りにするかは、 それぞれの学校で多少の違いがあります。御薗小学校は、春休み が他校より一日短かったので、その分を18日に持ってきて秋休 みとし、その前日を前期の終了としました。18日と土日の3日 間を挟んで、21日から後期がスタートしました。たった三日間



で、気持ちを切り替えるのは大変ですが、今日からの後期も子どもたちとともに頑張って いきたいと思います。

校外学習

清々しい季節がやってきました。台風の影響等で、なかなか天気は安定しませんが、それでもよく晴れた日のさわやかさは、秋本番を思わせます。

そんな気候の中、校外学習に出かける学年が多くなってきました。写真は、横浜ゴムさんの工場横でドングリを集める2年生の子どもたちです。同じ日には、1年生が秋を見つけに宮川へ出かけました。学校を離れての学習は、子どもたちも嬉しそ





うです。いろいろな収穫のあった校外学習だったようです。

近くの公園には、たくさんの椎の実がなっていました。また銀杏の木には、たくさんのギンナンが実っていました。紅葉もそろそろの季節。みなさん方も、いろいろな秋を見つけに、近くの公

ギンナン 園や里山、鎮守の森などへ散歩に行かれてはいかがでしょうか。もちろん、子どもたちも 一緒に連れて行かれて、季節の移り変わりや自然の楽しさを教えてあげてください。

今後のおもな予定

10月21日(月) 後期始業式

23日(水) 伊勢市陸上記録会 ※雨天10月28日(月)

31日(木) 秋の遠足・社会見学

11月 3日(日) 文化の日

4日(月) 振替休日

8日(金) 学校開放日 一日目

9日(土) 学校開放日 二日目

11日(月) 9日の振替休業日

15日(金) 就学時健康診断

17日(日) 親子ドッチボール大会



ホウキギ



校庭の花壇のホウキギが、今年も色づきはじめました。残暑の続く中で、果たして季節を感じることができるのだろうかと心配していたのですが、このところの冷え込みで、ほんのりと紅葉をはじめました。それにあわせて、校庭の桜の木々も紅葉しはじめました。

いよいよ秋本番ですね。